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Mir wird da allgemein zu viel (negativ) reininterpretiert. Alles nur Zufall, kein schattenteam,
bornemann würde mit keinem kandidaten sprechen, keiner will zu uns, tausende Absagen,
Düdo viel geiler in allem, jetzt kommen wahrscheinlich gar keine mehr etc.

Es wurde gesagt, dass man länger wartet, das es Zeit brauchen wird. Das sieht man jetzt.

Keiner hat aber Einblick in die Arbeit, aber es wird viel schlecht geredet. Keiner weiß an wem
wir dran sind, wie hinter den Kulissen gearbeitet wird, welche Vorstellungen Borne und Köllner
an die Qualität haben, aber es wird viel negativ gemutmaßt und gepanikt. Vielleicht sind wir an
zwei für unsere Verhältnisse sehr starken Spielern dran, nur die Freigabe liegt wegen einem
Einkauf seitens des abgebenden Vereins noch nicht vor. Alles möglich.

UND: Abgerechnet wird ausschließlich am 1.9.

Dann kann man sagen: Ok, die Strategie ist aufgegangen oder nicht.
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